



UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA

SISTEMA DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tel: 01 (33) 3942 4100, ext. 14306

Boletín Inf. Núm. 145  
Wendy Aceves  
Comunicación Social

## “El patrimonio público más importante del Estado, la Universidad de Guadalajara”: Ruth Padilla Muñoz

En el encuentro que sostuvieron los candidatos a la rectoría general, la directora del SEMS destacó la necesidad de formar egresados competentes con un profundo sentido humano



Fotografía: Comunicación Social del SEMS

La solución a la mayoría de las problemáticas de los estudiantes de la máxima casa de estudios de Jalisco se basa en la revisión y actualización de la normatividad de la institución, sostuvo la candidata a la Rectoría de la UdeG, doctora Ruth Padilla Muñoz, durante el Encuentro de rectores organizado por la Federación de Estudiantes Universitarios (FEU) este lunes.

“Sabén de mi compromiso con los estudiantes, con la Universidad y sobre todo mi pasión por la educación de todos y cada uno de ustedes”, comentó Padilla Muñoz.

Ante un público de más de 450 personas en su mayoría estudiantes, representantes estudiantiles, presidentes de Centros Universitarios y planteles de preparatoria, así como consejeros de la FEU, los cuatro candidatos a la rectoría de la UdeG intercambiaron ideas con los jóvenes en el panel denominado “¿Hacia dónde nos movemos?”.



UNIVERSIDAD DE GUADALAJARA

SISTEMA DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL**

Tel: 01 (33) 3942 4100, ext. 14306

Las inquietudes juveniles se basaban en aspectos como sustentabilidad, necesidades de los estudiantes regionales, la mala calidad de los alimentos que se venden en los planteles, becas y apoyos a estudiantes sobre salientes o de escasos recursos, las aportaciones extraordinarias, tutorías, cuentas claras sobre gastos en laboratorios y aulas, así como el empleo de egresados, entre otros temas.

La candidata a la rectoría refirió que es necesario que los jóvenes tengan una formación vinculada a la empresa y gobierno. Además, habló sobre la importancia de atender a las comunidades con capacidades diferentes y desaparecer artículos como el 33, 34 y 35.

“Necesitamos regular como los centros universitarios recuperan a los talentos científicos, literarios y de las artes que egresan del nivel medio superior para darles una oportunidad a futuro y encaminarlos al reemplazo generacional”.

Sobre el pago de cuotas, resaltó que “a ningún alumno por ningún motivo se le puede obligar a que aporte una cantidad determinada que por su propia naturaleza se llama voluntaria o extraordinaria. A los alumnos que no tienen para pagar hay que darles, no hay que quitarles”.

Comentó que los estudiantes tienen la libertad de hacer política estudiantil siempre y cuando no invada los campos de desarrollo académicos. “Por supuesto que tienen que hacer gestión para mejorar las condiciones de sus compañeros pero no para regalar calificaciones y certificados. En eso nunca voy a estar de acuerdo”.

Al final del encuentro, la doctora Ruth Padilla firmó con los otros tres candidatos una carta compromiso con el fin de garantizar que revisará y en su caso adoptará los retos planteados por los jóvenes.